Dans le cadre des Perspectives Culturelles 2015 du Centre Hospitalier de Cadillac

Les Voix de Babel

Création interdisciplinaire

Un voyage au plus profond de l'individu, là où résonnent les souvenirs d'une Babel intérieure.

De langages en langages, de pays en territoires, de chants en mélodies, de rythmes en pulsations, le voyage de Jean-Marie Broucaret et des patients, artistes et professionnels engagés dans ce projet court le monde.

La rencontre, le « faire » ensemble, a ouvert leurs horizons et fondé leurs identités. Au plus profond de chaque individu résonnent les réminiscences de leur Babel intérieure, de ces voyages intimes, réels et imaginaires, qui tracent un itinéraire de vie.

Et résolument, sur l'espace de la scène, c'est l'envie de vivre, d'exister et d'entreprendre qui saisit, dans l'élan premier d'une enfance retrouvée à travers le théâtre, les chants et percussions qui rythment cette création unique.

Direction:

Jean-Marie Broucaret, Théâtre des Chimères, Biarritz Avec Dee Ann Zakaria (chef de choeur) & Stéphane Grezillier (Percussions)

Avec des patients et des professionnels du Centre Hospitalier de Cadillac et des résidents de la Résidence Génilor de Lormont, Habitat Jeunes des Hauts de Garonne

